



# かきつばた 2020



京都市立梅津中学校  
令和2年7月31日(金)

第4号 1学期終了号

文責：学校長・教務部

## 7/16 生徒総会 『梅津愛』～乗り越える今 つなぐ未来～



7月16日(木) 6限目 生徒総会が行われました。今の状況の下、昨年までとはかなり違う形になりましたが、生徒会本部役員を中心に、こころのこもったすばらしい総会になりました。図書室から映像と音声を各教室に発信する、いわゆるリモートの形で行いました。本部の人たちもこれまで、様々な行事が中止になることが多く、本格的な取組は今回が実質は初めてと言ってもいいものでした。その分、リハーサルから気合いの入り方が違いました。何とかリモートの形で実現させるために、教職員の方も準備を念入りにしました。その思いが各教室にも伝わり、大成功を納めました。基調提案から各委員会からの方針説明、会計報告・予算案と順調に進んでいきました。そして今年の目標(上記)の説明、まさに今この苦境を乗り越えることが、未来へつながることをアピールしてくれました。締めくくりに「梅津の志」の唱和がありました。どうなるかなと心配しましたが、図書室からの大きな声が少し遅れて教室に届き、学校中に唱和の声が響き渡ったときには、心にぐっときました。残念ながら学級旗を作成し、用いてのクラス目標等の発表はできませんでしたが、2学期の学校行事に向けて、クラス・学校を創る土台はできたと思います。皆さんも生徒会本部の意気込みに応えられるようがんばっていきましょう！8月6日(木)に行われる生徒会学習会も楽しみです。参加する人よろしくお願ひします。



### 秋の学校祭の予定とお願い

6月の学校再開時にお知らせしておりました学校祭の開催の形につきまして、現状での予定をお知らせさせていただきます。まず、文化祭の舞台発表と合唱コンクールですが、下記の要領で、学年ごとにこの二つを1日で行う予定です。

#### ○文化祭実施案 (会場は梅津中学校体育館)

##### 9月30日(水) 合唱コンクール～舞台発表

1年 9:00～10:40  
2年 11:00～12:40 (昼食必要)  
3年 13:00～15:05 (昼食必要)

の予定です。登下校の時間などは、後日連絡します。

\*京都外大のホールは、使用しません。

\*吹奏楽部は、別に練習公開日を設定する予定です。

#### ○体育大会実施案 (会場は梅津中学校グランド)

##### 10月6日(火) 雨天時7日(水)に順延

9:00開会 14:30頃 閉会予定

\*演技などはなく、種目を絞って開催します。

△開催に際してのお願いですが、この二日間、保護者の来校に関しまして、生徒一人につき、お一人でお願いしたいと考えています。3密をなくし、感染防止対策として、ご理解・ご協力よろしくお願いします。

### 8月「預り金」 振替日のお知らせ

8月分は11日(火)が自動振替日となっています。お忙しいとは存じますが、7日(金)までにご入金をお願いいたします。

振替額は、

1年生 5,590円  
2年生 5,560円  
3年生 1,940円です。



### 初めての定期テスト

7月7日(火)・8日(水)の二日間で1学期の期末テストを行いました。

1年生にとっては初めて、2・3年生にとっても、午後からもテストがあるのは初めてでした。次のテストも1日に多くの教科を行う予定です。日頃からの準備・積み重ねを、なお一層しっかりしておきましょう。



## 夏休み23日間

明日から約3週間の夏休みに入ります。コロナウイルスの関係で、いろいろなことが異例なことばかりの今年ですが、夏休みも今までとは違う点に注意して過ごすことになります。最も重要なことは健康に過ごすこと。そして、安全に過ごすことです。部活等ずっと家の中にいることはないとは思いますが、新しい生活様式を理解し、自分を守る。周囲の人を守る行動をとっていきましょう。特に3年生は進路開拓のための取組、再開してきた高校の学校説明会などに参加したり、夏休み以降に設定されている運動系の部活の夏季大会の代替大会に出場するために、練習にも参加したりと本当に大変なことになると思いますが、左の生徒会の目標にもあるように、この苦境を乗り越えることが明るい未来へつながると信じてがんばってほしいと思います。でも、本当に疲れてしんどい時は、ゆっくりと休んでほしいと思います。いずれにしろ、将来、あの時こうやってがんばったといえる夏休みにしましょう！

### 進路・修学旅行 説明保護者会



進路説明会

修学旅行説明会

7月7日(火)に進路、20日(月)に修学旅行に関する保護者説明会を持たせていただきました。3年生の保護者の皆様には、お忙しい中、何度も来校していただき、ありがとうございます。

進路に関しては、大きな制度の変更はない中で、先日も出題範囲の除外の連絡もありましたが、落ち着いて情報などを整理していっていただければと思います。修学旅行に関しては、今後の感染状況の推移を見守るしかありません。行くための準備を疎々と進めていきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。